

# Teure Fahrstunde

## AUCH DAS NOCH Unfall auf Übungsgelände

**BLEIDENSTADT** (mg). Es gibt nichts, was es nicht gibt. Diese Erfahrung mussten Polizei und Feuerwehren am Sonntagnachmittag auf dem Verkehrsübungsgelände in Bleidenstadt machen. Dorthin waren sie gerufen worden, weil sich ein Unfall ereignet hatte. Nach Angaben der Polizei hatte ein Wiesbadener mit seiner 52-jährigen Frau das Anfahren am Berg üben wollen. Doch die Fahrerin verwechselte Gas und Bremse, worauf der Wagen so stark beschleunigte, dass er gegen eine

Garage und zwei dort abgestellte Wohnwagen krachte. Zu allem Überfluss überschlug sich das Auto auch noch. Die beiden Insassen blieben jedoch unverletzt und konnten selbst aus dem Fahrzeugwrack klettern. Feuerwehr und Rettungswagen konnten schnell wieder abziehen. Da sich der Unfall auf einem nicht-öffentlichen Gelände ereignet hat, ist es aus polizeilicher Sicht kein Verkehrsunfall, der Einsatz der Beamten fällt in die Rubrik „sonstiges polizeiliches Handeln“.